

# Platz vier für den TC Falkenberg

**Falkenberg.** Die Tennis-Herren des TC Falkenberg haben ihre Saison in der Verbandsklasse mit einem 5:1-Erfolg beim 1. TC Landwürden und damit noch einem positiven Punktekonto (7:5) auf dem vierten Tabellenrang abgeschlossen.

Beim Schlusslicht wurden die Gäste bereits in den Einzeln ihrer Favoritenrolle gerecht. Zeki Min Celikkilic musste nur eine kurze Drangphase seines Kontrahenten zum Ende des ersten Durchgangs überstehen, siegte letztlich aber ungefährdet. Ebenso fuhren Peer Wehking und Niklas Hansmann an den Positionen zwei und drei deutliche Siege ein.

Das Erfolgserlebnis blieb einzig Per Schröder verwehrt, der in seinem Duell zunächst viele Gewinnschläge seines Gegners akzeptieren musste, sich dann aber steigerte und verdientermaßen den Match-Tiebreak erreichte. Hier konnte Schröder das Momentum allerdings nicht für sich nutzen und unterlag mit 4:10. In den folgenden Doppeln ließen die TCF-Duos schließlich keinen Satzgewinn der Hausherren mehr zu. „Die Sandplatzsaison hätte nun gerne noch ein bisschen länger gehen dürfen“, schmunzelte Falkenbergs diesmal pausierender Kapitän Lenart Riemann angesichts dreier abschließender Erfolge in Serie. „Nach anfänglichen Personalproblemen haben wir unser Ziel mit geschlossenen Mannschaftsleistungen aber noch erreicht“, blickt Riemann insgesamt zufrieden zurück. FM

**1. TC Landwürden – TC Falkenberg 1:5:** Giesemann – Celikkilic 3:6, 3:6; Lassmann – Wehking 2:6, 1:6; Bonkowski – Hansmann 2:6, 3:6; Fabian Berje – Schröder 6:0, 2:6, 10:4; Bonkowski/Fabian Berje – Wehking/Hansmann 3:6, 1:6; Lassmann/Phillip Berje – Celikkilic/Schröder 4:6, 4:6 FM